

# *Les FARC-AP rejettent l'organisation d'un référendum pour valider la fin du conflit en Colombie*

---



La Havane, 9 février, (RHC).- Les FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple ont réitéré leur rejet de la proposition avancée par le gouvernement d'organiser un plébiscite pour valider l'accord définitif de paix pour la Colombie.

Dans une lettre ouverte au gouvernement de Juan Manuel Santos, rendue publique hier à La Havane, siège des conversations de paix, la guérilla explique qu'une telle initiative, approuvée par le Congrès, n'est ni la voie politique, ni l'instrument juridique et constitutionnel adéquat pour valider la fin du conflit armé.

Les délégations de paix des FARC-AP et du gouvernement essaient de se mettre d'accord sur la question de la fin du conflit. Elles débattent des mécanismes de validation et de vérification de l'accord. Jusqu'à présent, elles sont abouti à des consensus partiels concernant des thèmes comme le développement agraire intégral, la participation politique, les drogues illégales et les réparations aux victimes du conflit.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/83689-les-farc-ap-rejettent-lorganisation-dun-referendum-pour-valider-la-fin-du-conflit-en-colombie>



**Radio Habana Cuba**